

# *Covid-19 : dépistage de 4 nouveaux cas, après l'étude de 2 103 tests*



La Havane, 26 juin, (RHC).- Les autorités sanitaires cubaines ont rapporté ce vendredi matin le dépistage de 4 nouveaux cas de Covid-19 après l'étude de 2 103 tests dans tout le pays.

Cuba comptabilise ainsi 2 325 personnes contrôlées positives au nouveau coronavirus, dont 2 180 sont d'ores et déjà rétablies.

Sur les 58 patients considérés comme des cas actifs, 57 suivent une évolution clinique stable. Il y a seulement un patient en état critique et aucun en état grave.

Le nombre de décès reste à 85 depuis plus d'une semaine déjà.

121 personnes sont hospitalisées sous surveillance épidémiologique. 91 autres sont suivies chez elles par le personnel affecté au système d'attention primaire de la santé.



**Radio Habana Cuba**